

PRIX DE LA SEFM POUR L'EXCELLENCE SCOLAIRE CONTINUE 2022

PRÉSENTATION DE NOS BOURSIERS



FÉLICITATIONS À NOS GAGNANTS DU PRIX 2022

Chaque année, la Société d'évaluation foncière des municipalités (SEFM) remet des bourses d'études aux candidats retenus qui ont obtenu de bons résultats scolaires et ont fait preuve d'un leadership communautaire exemplaire. Nous sommes heureux d'annoncer les lauréats du Prix d'excellence scolaire continue de cette année!

Jing wen (Steven) Hui - lauréat du prix du président

Abby Graham - Recipient of the Elizabeth Walker Memorial Award

Joseph Zhu - lauréat du prix commémoratif Elizabeth Walker

Massimo Giammarco - lauréat d'un prix d'excellence scolaire continue

Lauren Hum - lauréat d'un prix d'excellence scolaire continue

Joanne Leung - lauréat d'un prix d'excellence scolaire continue

UN MOT DE NOTRE PARRAIN



À la SEFM, nous reconnaissons que les jeunes d'aujourd'hui sont les leaders de demain. En célébrant leurs réalisations et en investissant dans leur avenir, nous faisons notre part pour aider nos collectivités à croître et à prospérer.

Dans le cadre du programme des Prix d'excellence scolaire continue, qui en est maintenant à sa vingt-deuxième année, nous avons remis des bourses d'études aux enfants d'employés de la SEFM qui ont fait preuve d'un engagement ferme envers l'enseignement supérieur et d'un leadership exceptionnel au sein de leurs collectivités.

Dans ces pages, vous rencontrerez nos six boursiers exceptionnels: nos trois boursiers généraux, nos deux lauréats du prix commémoratif et notre lauréat du prix du président. Apprenez ce qui les a inspirés à choisir leur spécialisation, où ils se voient en cinq ans, quels conseils ils donneraient à d'autres étudiants qui veulent faire une différence, et plus encore!

Merci à TD Assurance pour son soutien continu à ce programme.



« Je suis très heureux de défendre cette importante initiative de la SEFM qui reconnaît nos jeunes phénoménaux et qui célèbre leurs nombreuses réalisations remarquables.

Veuillez vous joindre à moi pour féliciter nos lauréats des bourses d'études de 2022! »

EDWARD BRODERICK
VICE-PRÉSIDENT,
RESSOURCES HUMAINES

JING WEN (STEVEN) HUI

LAURÉAT DU PRIX DU PRÉSIDENT

Études:

Neurobiologie

École:

Université de Californie à San Diego, première année

Aspirations de carrière :

Neurochirurgien

« La capacité de réunir efficacement des équipes qui exécutent avec compétence des tâches tout en minimisant les conflits est une compétence qui se traduit par d'autres aspects en dehors du travail. J'attends avec impatience mon mentorat avec la présidente et dirigeante principale de l'administration, Nicole McNeill, car il me permettra d'acquérir des compétences essentielles en leadership pour servir ma c ollectivité comme l'excellente équipe de la SEFM. »



Qu'espérez-vous accomplir cette année scolaire?

En sortant du pays où j'ai grandi, j'espère élargir mes horizons en participant à des activités diversifiées comme les clubs scolaires, les stages et la recherche. Bien que les études soient cruciales, je crois que construire une expérience collégiale bien équilibrée me développe en tant que personne plutôt qu'en tant qu'étudiant. J'ai hâte de m'inscrire à des clubs comme le programme de préparation aux professions médicales et de santé de l'UCSD, et à des possibilités de recherche comme l'Institut Tata pour la génétique et la société; les deux offrent des expériences d'apprentissage pratique et de réseautage incroyables. J'espère faire de l'année scolaire à venir une transition en douceur, mais passionnante vers les études postsecondaires.

Quelle a été votre expérience de bénévolat la plus significative?

J'ai eu la chance de faire du bénévolat dans une clinique de vaccination contre la COVID-19. Je gérais le flux de patients en les séparant selon les marques de vaccins et le nombre de vaccins. Bien que mon travail ne nécessite pas beaucoup de connaissances techniques, j'ai été extrêmement impressionné par la façon dont notre communauté a collaboré pour lutter contre le virus. Notre équipe comprenait des infirmières, des médecins, des étudiants et des professeurs. J'ai réalisé à quel point une communauté peut travailler de manière pacifique et efficace lorsqu'elle ignore les différences des gens et se concentre sur leurs similitudes. Il est essentiel pour le développement humain d'appliquer ce principe à d'autres aspects de notre vie.

Où vous voyez-vous dans cinq ans?

M'imaginer dans cinq ans est passionnant en raison des innombrables possibilités qui s'offrent à moi. En tant qu'étudiant en biologie, faire des études de médecine a toujours été mon objectif principal après mes études de premier cycle. Cette bourse me donne l'occasion unique de communiquer avec un grand mentor, Nicole McNeill, qui m'aidera à traverser une année de transition difficile vers l'université et m'enseignera des compétences importantes en matière de résolution de problèmes et de réseautage qui contribueront de manière significative au reste de ma vie.



À PROPOS DE STEVEN



ABBY GRAHAM

LAURÉAT DU PRIX COMMÉMORATIF ELIZABETH WALKER

Études:

Études des conflits et droits de la personne

École:

Université d'Ottawa, première année

Aspirations de carrière :

Agence des Nations Unies pour les réfugiés ou ONG similaire

« Mon expérience de bénévolat la plus significative a été la création de Kindness Pledge. Cela m'a permis d'établir des partenariats avec des groupes de défense d'intérêts et d'apprendre à être non seulement une alliée solide, mais aussi à promouvoir, à grande échelle, des alliances. »



Que signifie pour vous le fait de gagner ce prix?

Gagner ce prix est non seulement incroyablement utile financièrement, mais il m'inspire à travailler dur vers mes objectifs académiques et mes aspirations de carrière.

Qu'est-ce qui vous a inspiré à choisir votre spécialisation?

Après avoir été témoin d'intimidation contre des groupes minoritaires dans ma communauté locale, j'ai eu envie de suivre un parcours éducatif qui permettrait de lutter contre les inégalités à l'échelle mondiale.

Qu'espérez-vous accomplir cette année scolaire?

En plus de mes études, j'espère m'impliquer dans ma communauté scolaire et dans ma nouvelle ville en faisant du bénévolat, notamment en poursuivant mon travail dans le domaine de la réduction des méfaits et d'autres initiatives utiles.

Quelles qualités estimez-vous importantes chez un leader aujourd'hui et pourquoi?

Je pense que tout bon leader a besoin d'un sens aigu de l'empathie, le courage d'agir et une écoute attentive. Cela permet aux voix et aux idées d'être entendues, à l'innovation de se produire et aux gens de se sentir valorisés et respectés.



« Mon conseil aux élèves qui cherchent à faire une différence n'est pas de trop réfléchir, mais d'agir. Il peut être effrayant de se lancer dans un grand projet ou de prendre la parole, mais on ne sait jamais quelle vie vous allez changer et comment vous serez soutenu en cours de route. »



À PROPOS D'ABBY



JOSEPH ZHU

LAURÉAT DU PRIX COMMÉMORATIF BONNIE PALUCH

Études:

Sciences de la vie

École:

Université de Toronto, première année

Aspirations de carrière :

Neurochirurgien

« Bien qu'il soit important d'avoir un bon rendement scolaire, je prévois élargir mes connaissances par le biais d'activités parascolaires. Plus précisément, je cherche à obtenir des opportunités et des postes qui me permettront d'avoir un impact durable sur les milieux universitaires et de recherche tout en me développant. »



Quelle a été votre expérience de bénévolat la plus significative?

En tant que mentor principal à mon école, j'ai eu l'occasion de soutenir les nouveaux étudiants dans leurs activités académiques et non académiques, y compris les clubs et les conseils. J'ai également fourni aux étudiants les outils et les compétences nécessaires pour gérer leur charge de travail et leur vie sociale. Mon tutoré a apprécié sa première année d'études secondaires, en partie grâce au temps que je lui ai consacré pour le guider.

Quels conseils donneriez-vous aux étudiants qui cherchent à faire une différence dans leur communauté?

Prenez l'initiative. En ce qui concerne le bénévolat, les étudiants devraient faire le premier pas et communiquer avec diverses organisations, car elles sont toujours à la recherche d'aide. Le mentorat est également un excellent moyen de faire une différence, car il vous permet de transmettre vos propres expériences et connaissances, tout en développant vos compétences en leadership.

Où vous voyez-vous dans cinq ans?

J'espère fréquenter la faculté de médecine de l'Université de Toronto, où je commencerai mes études pour obtenir un doctorat en médecine. En plus de la valeur monétaire, cette bourse sert de reconnaissance officielle de mes réalisations – une reconnaissance dont je pourrai tirer parti lorsque je postulerai pour des opportunités et des postes futurs.



« Bien que les dernières années aient été marquées par de nombreux défis uniques, ce prix reconnaît que j'ai persévéré malgré des situations sans précédent. »



À PROPOS DE JOSEPH



MASSIMO GIAMMARCO

LAURÉAT D'UN PRIX D'EXCELLENCE SCOLAIRE

Études:

Chimie pharmaceutique

École:

Université technologique de l'Ontario, troisième année

Aspirations de carrière :

Chimiste médicinal

« Le domaine de la chimie joue un rôle important dans de nombreuses industries; cependant, le domaine de la chimie médicale est celui qui m'attire le plus. Ma vision de mes futures contributions à la société a été façonnée par cette pandémie et renforce mon orientation vers la chimie pharmaceutique. J'espère que mon travail acharné me permettra de faire progresser le domaine de la médecine. »



Qu'espérez-vous accomplir cette année scolaire?

En plus d'obtenir de bonnes notes, je veux continuer d'aider et de mener des recherches avec les professeurs talentueux de l'Université Ontario Tech. Mes expériences m'ont beaucoup appris jusqu'à présent, et je suis motivé à réaliser mon meilleur potentiel. De plus, je veux m'impliquer davantage dans les clubs étudiants. Aider, motiver et encadrer des étudiants qui partagent une même passion pour la chimie me procurerait une grande joie.

Quelle a été votre expérience de bénévolat la plus significative?

Je pense que la pratique d'un sport permet d'apprendre de nombreuses leçons de vie précieuses tout en étant bénéfique pour la santé physique et mentale. Le bénévolat au sein de mon club de soccer local a été l'expérience la plus significative de ma vie, et j'ai eu la chance de faire partie du programme High Five du Unionville Soccer Club. J'ai eu la chance de faire partie du programme High Five du club de soccer d'Unionville. J'ai eu la chance de faire partie du programme High Five du club de soccer d'Unionville. Cette occasion m'a permis d'aider individuellement des athlètes aux prises avec différents problèmes physiques et mentaux. Les relations et le mentorat étaient réciproques, et il était très encourageant d'entendre les membres de la famille raconter comment leurs enfants et jeunes adultes avaient acquis de la confiance et des compétences pendant le temps que nous avons passé ensemble. C'est une grande leçon d'humilité que d'être invité dans la vie de ces jeunes et de partager la joie et l'unité que le sport apporte à une communauté.



« Comme pour la plupart des compétences, une personne peut apprendre et mettre en pratique les caractéristiques et les qualités d'un bon leader; cependant, vous ne pouvez pas enseigner la passion.

Sans passion, vous ne serez jamais en mesure d'atteindre votre plein potentiel. »



À PROPOS DE MASSIMO



LAUREN HUM

LAURÉAT D'UN PRIX D'EXCELLENCE SCOLAIRE

Études:

Sciences médicales

École:

Université Western, première année

Aspirations de carrière :

Radiologue

« Alors que je commence mes études à l'Université Western, j'ai hâte de nouer de nouveaux liens et de m'impliquer dans la communauté scolaire. J'espère m'établir dans ce nouvel environnement en assumant des rôles de leadership. Je suis déterminée à apporter des changements positifs à l'école en participant à divers clubs et événements étudiants. »



Que signifie pour vous le fait de gagner ce prix?

J'ai été ravie d'apprendre que j'avais été choisie pour ce prix, car cela témoigne du fait que mon travail acharné dans les études, les activités parascolaires et le bénévolat a porté fruit. Grâce à cette bourse généreuse, le fardeau des frais d'études diminue, ce qui me permet de me concentrer davantage sur mes études. En tant que lauréate du prix, je suis motivée à persévérer dans les défis auxquels je pourrais faire face tout au long de mon parcours postsecondaire et je prévois utiliser chaque obstacle comme opportunité d'apprentissage.

Quelle a été votre expérience de bénévolat la plus significative?

Mon expérience de bénévole la plus significative a été en tant qu'entraîneure adjointe de basketball pour une équipe de basketball pour filles. Tout en motivant les athlètes en faisant preuve de persévérance et en aidant les joueurs à se fixer des objectifs atteignables, il était inspirant de les voir développer lentement leur discipline et leur confiance. Observer la curiosité des jeunes athlètes apprenant un nouveau sport m'a appris à toujours voir la vie avec optimisme et positivité.

Où vous voyez-vous dans cinq ans?

Avec mon nouveau diplôme en sciences médicales, j'espère poursuivre mes études en fréquentant la faculté de médecine. Au cours des cinq prochaines années, j'ai l'intention de poursuivre ma carrière dans le domaine de la santé en tant que radiologue. Grâce à cette bourse, je pourrai maximiser mon expérience universitaire en participant à plus de postes de bénévolat et de stages.



« Pour naviguer dans notre monde complexe, j'encourage fortement les élèves à se renseigner sur les ressources auxquelles ils ont accès et à comprendre comment les utiliser efficacement. »



À PROPOS D'LAUREN



JOANNE LEUNG

LAURÉAT D'UN PRIX D'EXCELLENCE SCOLAIRE

Études:

Comptabilité et gestion financière

École:

Université de Waterloo, quatrième année

Aspirations de carrière :

CPA et CFA

communautaire. »

« Être lauréate du Prix d'excellence scolaire continue de la SÉFM est un honneur pour lequel je suis très reconnaissante. Ce prix reconnaît non seulement le travail acharné que j'ai accompli dans mes études, mes activités parascolaires et mon bénévolat, mais il me motive également à continuer de faire de mon mieux dans mes études futures et mon engagement communautaire. études et mon engagement



Qu'est-ce qui vous a inspiré à choisir votre spécialisation?

Mon intérêt pour les affaires a d'abord été piqué en onzième année quand j'ai suivi un cours de gestion d'entreprise. Mon professeur avait un style d'enseignement « dur à cuire », et il n'a certainement jamais hésité à nous pousser à penser de façon critique et à donner le meilleur de nous-mêmes. Bien que j'aie été stupéfaite par les vastes possibilités qui s'offrent dans le domaine des affaires, je souhaite obtenir mes titres de comptable professionnel agréé et d'analyste financier agréé et me spécialiser en comptabilité et en finances. Ma spécialisation m'offre l'une des voies les plus rapides pour obtenir ces deux titres.

Selon vous, quelles qualités sont les plus importantes chez un leader aujourd'hui?

Je crois fermement que donner l'exemple est la qualité la plus importante d'un leader. Donner l'exemple incite les autres à donner le meilleur d'eux-mêmes, car le leader démontre la valeur du travail d'équipe et de la collaboration. En retour, les employés seront plus motivés, engagés et passionnés par leur travail. Pendant mon stage coop, j'ai découvert que j'aimais travailler en équipe lorsque mon gestionnaire assumait certaines tâches et nous encadrait tout au long du travail. Mon équipe et moi nous sommes rapprochés rapidement pendant la durée de notre engagement, et nous avons livré des produits livrables de grande qualité.

Quels conseils donneriez-vous aux étudiants qui cherchent à faire une différence dans leur communauté?

Lancez-vous! Il existe un nombre incalculable d'options de bénévolat pour n'importe quelle cause. S'il y a quelque chose qui vous passionne, une recherche rapide sur Internet vous montrera différentes façons de travailler pour une cause qui vous tient à cœur tout en faisant une différence dans la communauté. Pour ma part, j'ai toujours aimé travailler avec les enfants, j'ai donc servi de mentor à un petit groupe d'enfants de l'école primaire et je les ai guidés jusqu'à l'adolescence. Un de mes amis est passionné par les voyages à travers le monde, il s'est donc porté volontaire pendant deux semaines pour construire des maisons en Jamaïque. Les possibilités sont infinies, alors plongez!



Depuis la création du programme en 2001, plus de 158 000 \$ en bourses ont été accordés à 127 étudiants!



Des formats accessibles et des supports de communication sont disponibles sur demande. Écrivez-nous à accessibilityaction@mpac.ca ou téléphonez sans frais au 1-866-296-6722 ou au numéro ATS au 1-877-889-6722